

Programa de trabajo

Municipio de Dr. González

SALUD.

Como es sabido por todos, la salud es la parte medular de toda sociedad, es por eso que me abocaré a resolver este problema tan descuidado en nuestro municipio.

Dotaré al centro de salud con el material y equipo necesario para brindar los primeros auxilios a los habitantes de mi municipio, así como también acudiré a las diversas empresas que hay en la comunidad para buscar su colaboración para la compra de una ambulancia totalmente equipada para los traslados urgentes a los diferentes hospitales de Monterrey y Cerralvo N.L.

Acudiré con el Gobernador del Estado para solicitarle otra ambulancia ya que con la que contamos se encuentra en malas condiciones.

En lo que respecta al IMSS se realizará el acondicionamiento del antiguo centro de salud para que los beneficiarios sean atendidos en mejores condiciones.

EDUCACIÓN.

Dotaremos a las escuelas de nuestro municipio con el material y la tecnología que requieren los alumnos de nuestras instituciones educativas para lograr un mejor aprendizaje de los conocimientos requeridos.

Se buscará ante el gobierno del estado, la donación de vehículos en óptimas condiciones para el traslado de los alumnos a las diferentes instituciones educativas, ya que actualmente los vehículos con los que cuenta la actual administración se encuentran en malas condiciones. Realizaremos las gestiones necesarias ante las diferentes instituciones educativas de los niveles superiores para obtener becas para los estudiantes de nuestro municipio.

SEGURIDAD PÚBLICA

Se comprarán vehículos para la vigilancia(rondines) en nuestro municipio, los cuáles serán compactos para el ahorro de combustible. Formaré un equipo de seguridad pública honesto y responsable para abatir el robo a ranchos y casa habitación(mismos que serán verificados en la plataforma México).

ALUMBRADO PÚBLICO

En cuánto al alumbrado público, se dice que cada lámpara encendida es un guardián público, así que instalaremos lámparas tipo led de 40 watts en todo nuestro municipio, ya que aproximadamente el 90% con las que cuentan son de 150 y 175 watts, así se lograra un ahorro económico y de energía.

DEPORTE

Lograré que la juventud de mi municipio se interese en las diferentes ramas deportivas ya que el deporte siempre se ha considerado como la mejor medicina contra las drogas.

SERVICIOS PRIMARIOS

Se hará la recolección de basura en todo el municipio.

Se hará la limpieza de calles, plazas y panteones municipales con las cuadrillas, las cuales contarán con el equipo y vehículos necesarios. En las comunidades de nuevo repueblo y venadera se hablara con los vecinos para llegar a un acuerdo para la localización de un terreno el cuál se utilizara como basurero municipal.

GENERALES

En la comunidad de nuevo repueblo construiré una capilla de velación ya que es de suma importancia para que los dolientes tengan un lugar adecuado donde velar a sus difuntos.

En las diversas comunidades se realizaran la limpieza de las carreteras vecinales asi como también el bacheo y recarpeteo necesarios.

Aplicaremos los recursos de manera ordenada para un mejor aprovechamiento y asi lograr mas obras para los habitantes de nuestro municipio

A handwritten signature in blue ink, consisting of several overlapping loops and lines, centered on the page.